

Wind kann kühlen oder grausam sein

by Jens Letzig - Montag, Juli 06, 2020

<https://cjdeineweltfueralle.de/wind-kann-kuehlen-oder-grausam-sein/>

Auf der Etappe nach Leipzig hat der Wind dieses Mal alles von unseren Radlern gefordert. Das Teilstück war mit 80 Kilometern nicht im dreistelligen Bereich, aber der Wind kann diese Distanz gefühlt sehr verlängern. Wenn man Niclas genau in die Augen sieht, kann man das auch gut erkennen :). ABER, die ersten 500 Kilometer sind geschafft! Glückwunsch an euch!

Jetzt heißt es Kraft tanken für die nächsten Etappen. Diese werden nun etwas kürzer, aber dafür steigt die Zahl der Höhenmeter beträchtlich und die Landschaft wird noch reizvoller. Die Frage ist, ob man dafür noch den Blick hat...

Diese Woche steht wieder ein kleiner Empfang in einer Kita an. Davor bekommen die drei moralische Unterstützung auf dem Rad. Sie werden von ein paar anderen Radlern aus dem CJD Erfurt begleitet. Das wird sicher eine willkommene Ablenkung sein und Zeit für Gespräche auf dem Rad geben.
